

18.10.2008: 4-Länderkampf in Stuttgart

Am 18.10.2008 fand in Stuttgart der 4 Länderkampf statt. Daniel Schmidt (17, Bramfelder SV) konnte sich aufgrund der guten Leistung in den letzten Wochen und durch den Titelgewinn der deutschen Meisterschaft für die DTB-Nationalmannschaft empfehlen.

Mit guter Pflicht und einer sehr guten Kür konnte Daniel wichtige Punkte im Vorkampf für das deutsche Team erturnen. Im Finale gab es nach einer "Außenlandung" nach dem letzten Übungsteil nicht ganz so viel Punkte. Verletzt hatte sich Daniel zum Glück bei dieser Aktion aber nicht. Trotz hohem Punktabzug kam Daniel noch in die Wertung und wurde in der Einzelwertung insgesamt 4. Das Deutsche Team siegte mit klarem Vorsprung vor Großbritannien und Frankreich. Portugal hatte einfach zu viele Abbrüche und konnte somit nicht genügend Punkte sammeln.



Männerteam von links: Oli Amann; Daniel Schmidt; Dennis Luxon; Karsten Kuritz



DTB-Team gewinnt den 4 Länderkampf in Stuttgart